

Ausschreibung

Im Rahmen des vom Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung (FWF) geförderten interdisziplinären Doktoratskollegs

„Das österreichische Galizien und sein multikulturelles Erbe“

ist an der Philologisch-Kulturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Wien ab 1. Oktober 2013 die halbe Stelle einer

wissenschaftlichen Mitarbeiterin / eines wissenschaftlichen Mitarbeiters zu besetzen.

Dauer der Beschäftigung: 01.10.2013 – 30.09.2016

Dauer der Befristung: 3 Jahre

Beschäftigungsausmaß: 20 Stunden/ Woche

Gehalt: 1.690 € /Monat (brutto)

Ihre Aufgaben:

Unterstützung der DoktorandInnen bei inhaltlichen und methodischen Fragen, eigenes Forschungsprojekt, Mitarbeit am Lehrprogramm des DK.

Voraussetzungen:

abgeschlossenes Doktoratsstudium, vorzugsweise in einer für das DK einschlägigen Disziplinen (Germanistik, Geschichte, Politikwissenschaften, Slawistik; Ethnologie, Jüdische Studien, Komparatistik, Linguistik, Soziologie), Kenntnisse von mindestens zwei der historischen Sprachen Galiziens (Deutsch, Polnisch, Ukrainisch, Jiddisch), Englischkenntnisse, Vertrautheit mit aktuellen kulturwissenschaftlichen Methoden und Theorien, Interesse am interdisziplinären Arbeiten.

InteressentInnen werden gebeten, ihre Bewerbung als Gesamt-PDF (mit Nennung des Namens im Dokumententitel), bestehend aus einem Motivationsschreiben, einem Lebenslauf, der Promotionsurkunde und einer Projektskizze (ca. 1.000 Worte) **bis spätestens 31. Mai 2013**

per Email an den Koordinator des Doktoratskollegs, Dr. Olaf Terpitz (olaf.terpitz@univie.ac.at), zu richten.

Die Bewerbungsgespräche finden Ende Juni statt.

Weitere Informationen zum Doktoratskolleg Galizien finden Sie unter <https://dkgalizien.univie.ac.at/>

Call for application

The doctoral programme (DK) **„Austrian Galicia and Its Multicultural Heritage“**, sponsored by the Austrian Science Fund (FWF), at the Faculty of Philological and Cultural Studies, the Faculty of Historical and Cultural Studies, and the Faculty of Social Sciences of the University of Vienna seeks to appoint a

Postdoctoral research fellow from 1 October 2013.

Descript_ion:

Post-Doc supporting the DK's PhD students, own research project, active participation in the activities of the DK

Volume of employment: Half time, 20 hours per week

Duration of employment: 1 October 2013 – 30 September 2016

Cross monthly salary: 1.690 €

Requirements:

completed PhD in a relevant discipline (German studies, History, Political Sciences, Slavonic Studies; Comparative literature, Ethnology, Jewish Studies, Linguistics, Sociology), excellent command of English, command of at least 2 of Galicia's historical languages (German, Polish, Ukrainian, Yiddish), familiarity with current cultural theories and interdisciplinary work.

Please e-mail your application as one pdf-document (please put your name in the document title) including a cover letter, a CV, the PhD certificate and a research proposal (ca. 1.000 words) to the coordinator of the DK Dr. Olaf Terpitz (olaf.terpitz@univie.ac.at) **until 31 May 2013**.

For further information on the DK Galicia see our website <https://dkgalizien.univie.ac.at/>